

**Freitag**  
**18.10.2013 ab 20 Uhr**  
**im Forum 3**

Stuttgart-Mitte, Gymnasiumstr. 21  
Tanzsaal im 3.OG



## **Die S21 – Widerstandsbewegung im Gespräch mit Bernd Drücke und Bernd Sahler (Graswurzelbewegung)**

... über die Erfahrungen in Bewegungen im Spannungsfeld von

- Selbstermächtigung - Basisdemokratie – Emanzipation
- Autonomie und solidarischem Verhalten
- Handeln und „Führen“

- Widersprüche ?

oder

- können Kontroversen neue Perspektiven in unserer Bewegung entwickeln ?

*Dr. Bernd Drücke (geb. 1965) aus Münster ist Soziologe und Koordinationsredakteur der Monatszeitung Graswurzelrevolution ([www.graswurzel.net](http://www.graswurzel.net)), eine Bewegungszeitung, ein Sprachrohr z.B. für antimilitaristische Gruppen, Antiatom-Gruppen, Ökologie-Gruppen, die anarchistischen Bewegungen. Bernd Sahler aus Freiburg ist Mitherausgeber. Beide sind aktiv in sozialen Bewegungen, betätigen sich in verschiedenen Initiativen, Dritte Welt-, Anti-Kriegs- und Friedensgruppen.*

**Herzlich eingeladen sind alle Aktiven in der S21 Widerstandsbewegung**